

Raiffeisen Centrobank AG
Mitteilung in Bezug auf den zugrundeliegenden Referenzwert
der Strukturierten Wertpapiere identifiziert durch
ISIN: AT0000A05CP8

Im Zusammenhang mit der außerordentlichen Kündigung der Strukturierten Wertpapiere mit der ISIN AT0000A05CP8 (die "Wertpapiere") am 29.4.2021 teilt die Raiffeisen Centrobank AG als Referenzwert-Administrator für den den Wertpapieren zugrunde liegende Referenzwert (der "Maßgebliche Referenzwert") mit, dass in Übereinstimmung mit der anwendbaren Referenzwert-Erklärung (i) der Referenzwert-Administrator die Berechnung des Maßgeblichen Referenzwertes bis zum 29.4.2022 (das "Referenzwert-Kündigungsdatum") fortsetzen wird, (ii) den Relevanten Referenzwert auf Anfrage entweder (a) per E-Mail an products@rcb.at oder (b) telefonisch unter +43 1 515 20 484 zur Verfügung stellen wird, und (iii) die Berechnung des Referenzwertes nach dem Referenzwert-Kündigungsdatum eingestellt wird.

Raiffeisen Centrobank AG
Notice with regard to the Benchmark
referenced in the Structured Securities identified by
ISIN: AT0000A05CP8

With regard to the extraordinary termination of the Structured Securities identified by the ISIN AT0000A05CP8 (the "Securities") on 29 April 2021, Raiffeisen Centrobank AG acting as Benchmark Administrator for the Benchmark underlying the Securities (the "Relevant Benchmark") hereby informs that in accordance with the applicable Benchmark Statement (i) the Benchmark Administrator will continue to calculate the Relevant Benchmark until 29 April 2022 (the "Benchmark Termination Date"), (ii) the Relevant Benchmark will be made available on request by either (a) emailing products@rcb.at, or (b) calling +43-1-515 20 484, and (iii) the calculation of the Benchmark will cease after the Benchmark Termination Date.

Vienna, 28 April 2021
Raiffeisen Centrobank AG